

نموذج الإفصاح:

أفصح بنك دخان عن بياناته المالية للربع الثاني للعام 2024

أفصح بنك دخان عن بياناته المالية الربعية للفترة المنتهية في 30 يونيو 2024، حيث أظهرت البيانات المالية تحقيق صافي ربح قدره 784,143,000 ريال قطري مقابل صافي ربح قدره 760,557,000 ريال قطري لنفس الفترة من العام السابق. وبلغ العائد على السهم 0.144 ريال قطري للفترة المنتهية في 30 يونيو 2024 مقارنة بعائد على السهم قدره 0.139 ريال لنفس الفترة من العام السابق.

يرجى الإشارة أن مجلس إدارة بنك دخان في اجتماعه بتاريخ 15 يوليو 2024، اتخذ القرارات التالية:

- 1- اعتماد البيانات المالية للمجموعة للفترة المنتهية في 30 يونيو 2024.
- 2- توزيع أرباح نقدية مرحلية بمعدل 8% من القيمة الاسمية للسهم (بواقع 0.08 ريال للسهم الواحد) تستحق لمساهمي البنك كما هم في نهاية جلسة تداول يوم 24 يوليو 2024 وذلك بعد اعتمادها من مصرف قطر المركزي.

Disclosure Form:

DUKHAN BANK DISCLOSES ITS FINANCIAL STATEMENTS FOR THE 2nd QUARTER OF 2024

Dukhan Bank disclosed its financial statements for the period ended 30 June 2024. The statements shows a net profit of QR 784,143,000 compared to a net profit of QR 760,557,000 for the same period of previous year.

Earnings Per Share (EPS) amounted to QR 0.144 for the second quarter of 30 June 2024 compared to EPS amounted to QR 0.139 for the same period of previous year.

Dukhan bank's Board of Directors in their meeting held on 15 July 2024 approved the below decisions:

1. Approved Interim financial statements for the six months period ended 30 June 2024.
2. An interim cash dividend distribution of 8% of the nominal share value (QAR0.08 per share), payable to eligible shareholders as at the close of trading on 24 July 2024. The proposed interim cash dividend distribution is subject to approval by the Qatar Central Bank (QCB)

بنك دخان يحقق صافي أرباح بقيمة 784 مليون ريال قطري خلال النصف الأول من العام 2024

ومجلس الإدارة يوصي بتوزيع ارباح مرحلية بنسبة 8%

- سجلت المجموعة إرتفاعاً ملحوظاً في صافي الأرباح مدفوعاً بنمو في إجمالي الإيرادات بنسبة 15٪ مقارنة بذات الفترة من العام السابق.
- بلغ إجمالي الموجودات 114.2 مليار ريال قطري.
- بلغ معدل كفاية رأس المال 17.8٪ متجاوزاً الحد الأدنى للنسبة الإشرافية بهامش مرتفع.
- أوصى مجلس الإدارة توزيع أرباح مرحلية بنسبة 8٪ من القيمة الاسمية للسهم و بواقع 0.08 ريال قطري للسهم الواحد. وإن القرار خاضع لموافقة الجهات الرقابية.

الدوحة، قطر - 15 يوليو 2024: أعلن بنك دخان ("البنك" او "المجموعة" عند الإشارة الى الشركات التابعة له، رمز بورصة قطر : DUBK)، عن نتائجه المالية للنصف الأول من عام 2024، مسجلاً صافي أرباح 784 مليون ريال قطري، بنسبة نمو 3٪ مقارنة بنفس الفترة للعام السابق.

أبرز مؤشرات الأداء المالي للمجموعة

إجمالي الموجودات	موجودات التمويل	ودائع العملاء
114.2 مليار ر.ق	82.7 مليار ر.ق	84.6 مليار ر.ق
-0.2٪ مقارنة بنهاية عام 2023	+6.6٪ مقارنة بنهاية عام 2023	+8.4٪ مقارنة بنهاية عام 2023
صافي الأرباح	ربحية السهم	
784 مليون ر.ق	0.144 ر.ق	
(+3٪) مقارنة بالنصف الأول لعام 2023	للسهم الواحد	

تحليل الأداء المالي للمجموعة

مؤشرات الأداء المالي الرئيسية (مليون ريال قطري)	النصف الأول من 2024	النصف الأول من 2023	نسبة النمو (%)
صافي الإيراد من أنشطة التمويل	2,571	2,186	+18٪
إجمالي الإيرادات	3,286	2,869	+15٪
صافي الأرباح	784	761	+3٪
ربحية السهم (ر.ق)	0.144	0.139	+3٪

أعلنت المجموعة عن تحقيق صافي أرباح قدره 784 مليون ريال قطري خلال الأشهر الستة الأولى من عام 2024، مسجلة نمواً بنسبة 3٪ مقارنة بنفس الفترة للعام السابق. مدفوعاً بارتفاع صافي الإيرادات من الأنشطة التمويلية بنسبة 18٪ و 34٪ لصافي الإيرادات من الأنشطة الإستثمارية، ما أدى إلى زيادة إجمالي الإيرادات للمجموعة بنسبة 15٪.

حافظت المجموعة على جهودها المستمرة لتعزيز الكفاءة التشغيلية، بالإضافة إلى مصادر إيراداتها، مما حدا بنسبة التكلفة إلى الإيرادات لتكون 31.6٪.

تحليل المركز المالي للمجموعة:

مؤشرات المركز المالي للمجموعة (مليون ريال قطري)	30 يونيو 2024	31 ديسمبر 2023	نسبة النمو (%)
موجودات التمويل	82,699	77,585	7+%
إجمالي الموجودات	114,242	114,417	-0.2%
إجمالي الودائع	84,591	78,002	8+%

بلغ إجمالي موجودات المجموعة 114.2 مليار ريال قطري، والتي تتكون بشكل أساسي من موجودات تمويلية بقيمة 82.7 مليار ريال قطري (72٪ من إجمالي الموجودات)، وإستثمارات مالية بقيمة 16.7 مليار ريال قطري (15٪ من إجمالي الموجودات).

يتم تمويل الميزانية العمومية للمجموعة بشكل رئيسي من ودائع العملاء والتي بلغت 84.6 مليار ريال قطري. وظل وضع السيولة لدى المجموعة عند مستويات مرتفعة، حيث بلغت نسبة التمويل إلى الودائع 96.1٪، وبلغ إجمالي حقوق الملكية 12.9 مليار ريال قطري، في حين تم الحفاظ على نسبة كفاية رأس المال عند 17.8٪ وفقاً لمتطلبات بازل 3، مع تأمين احتياطي كافٍ يتجاوز الحد الأدنى للنسبة الإشرافية المحددة من قبل مصرف قطر المركزي.

أرباح مرحلية

في خطوة مهمة، أعلن مجلس الإدارة لأول مرة عن عزمه توزيع أرباح مرحلية بنسبة 8٪ من القيمة الاسمية للسهم و بواقع 0.08 ريال قطري للسهم الواحد، علماً بأن المقترح خاضع لموافقة الجهات الرقابية، وسيتم صرف هذه الأرباح في موعد يعلن عنه لاحقاً، تستحق لحاملي الأسهم في نهاية جلسة تداول يوم 24 يوليو 2024. ويعكس هذا القرار ثقة مجلس الإدارة القوية في النظرة المستقبلية للبنك و التزامه بتوفير قيمة للمساهمين.

خدمات رقمية مبتكرة ومتطورة

يمضي بنك دخان في رحلته التقدمية لتحقيق التحول الرقمي الشامل الذي يستهدف تبسيط العمليات البنكية وتوفير راحة لا مثيل لها لقاعدة عملائه المتنامية باستمرار، وتعزيز محفظته من الخدمات المصرفية الرقمية بما يلبي احتياجاتهم المتغيرة بوتيرة متسارعة، مع إرساء مستويات جديدة من التميز في خدمة العملاء الاحترافية عبر فروع المنتشرة في شتى أنحاء الدولة.

ومن هذا المنطلق، أطلق بنك دخان خدمة "فوراً" التي تتيح إرسال واستلام الأموال بشكل فوري داخل قطر، وجهاز الخدمة الذاتية لطباعة البطاقات المصرفية Smart Kiosk، كي يمكنهم من تجديد واستبدال بطاقتهم الائتمانية أو الخصم المباشر أو مسبقة الدفع بسرعة وأمان وفق إجراءات بسيطة، وبطاقة هميان مسبقة الدفع التي تمنح عملاء البنك الجدد والحاليين إمكانية إنجاز المدفوعات محلياً بكل أمان. كما عزز محفظته من الخدمات الرقمية بتدشين خدمات Apple Pay و Samsung Wallet و Google Pay عبر منصته الرقمية للدفع دون لمس (D-Pay)، وقدم لعملائه أول بطاقة رقمية مسبقة الدفع في قطر عبر تطبيق الجوال بعد أن أصبح أول شريك في قطر ينضم لبرنامج ماستركارد العالمي «ديجيتال فيرست» الخاص بالبطاقات.

في إطار سعيه الدؤوب لتحقيق الكفاءة في كل أعماله، كشف عن حملة التمويل الموافق عليه مسبقاً للعملاء المعتمدين عبر تطبيق الجوال من بنك دخان، مضيفاً إلى ذلك خدمة تحليلات إنفاق البطاقة الائتمانية عن طريق تطبيق أيضاً، الأمر الذي يوفّر رؤية واضحة حول إنفاق البطاقة المصنّفة من أجل تعزيز نماذج اتخاذ القرارات الائتمانية، والتي تعد جزءاً من عمليات التمويل في البنك. كذلك، قام البنك بكشف النقاب عن مساعده الافتراضى المدعوم بتقنيات الذكاء الاصطناعي "راشد"، لتسهيل التواصل مع العملاء والرد على استفساراتهم من خلال تطبيق الجوال أو الموقع الإلكتروني والواتس آب. تأتي هذه الخدمات والابتكارات الرقمية لتبرهن بصورة واضحة على ما يبذله بنك دخان من مساع حثيثة للوفاء بالتزاماته تجاه عملائه وتحسين تجربتهم المصرفية وفق أحدث المعايير العالمية المتطورة.

أداء ثابت وجوائز مرموقة

شهدت الأشهر الستة الأولى من عام 2024 تتويج بنك دخان بالعديد من الجوائز والتكريمات الدولية، مما يرتقي بمكانته كمؤسسة مصرفية رائدة في قطر. فلقد نجح في الفوز بـ 6 جوائز قيمة من برنامج الجوائز السنوية لمجلة ميد (MEED) «التميّز المصرفي في الشرق الأوسط وشمال إفريقيا لعام 2024» هي؛ جائزة "أفضل مدير ثروات في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا" مما يؤكّد مكانته ودوره الرائد في إدارة الثروات في قطر، وتفانيه في تقديم حلول استثمارية مصممة خصيصاً لمجموعة متنوعة من العملاء، وجائزة "أفضل بنك للخدمات المصرفية للأفراد"، وجائزة "أفضل تقديمات للمنتجات المصرفية المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل حلول للتمويل العقاري في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل تقديمات متعددة القنوات في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "التميّز في تقديم خدمات تركز على العملاء في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا".

علاوة على ذلك، حصل بنك دخان – خلال حفل توزيع جوائز جلوبال فاينانس – على جائزة "أفضل مؤسسة مالية إسلامية في قطر 2024"، مما يؤكّد ريادته في قطاع الخدمات المصرفية المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية، وأيضاً جائزة "أفضل بنك إسلامي للخدمات المصرفية الخاصة في العالم 2024" للعام الثالث على التوالي، والتي تسلط الضوء على مرونته وما يقدمه من خدمات وحلول تمويلية واستثمارية متطورة تنسجم مع تطلعات وطموحات عملائه كافة – وبخاصة ذوي الملاء المالية العالية.

وفي إطار جهوده لمواجهة التهديدات الإلكترونية وتوفير أعلى مستويات الأمن السيبراني والحماية لعملائه، حصل بنك دخان على شهادة معيار أمن بيانات صناعة بطاقات الدفع (PCI DSS) الإصدار 4.0، وشهادة الاعتماد الدولي (الآيزو) ISO/IEC 27001 في نظام إدارة أمن المعلومات من شركة Shamkris Global، كإنجاز مهم يعكس النهج الصارم الذي يتبناه للحفاظ على أمن البيانات، والامتثال للأنظمة والمعايير العالمية المعمول بها في هذا المجال.

ومؤخراً، قامت وكالة موديز بتثبيت التصنيف الائتماني لبنك دخان عند "A2" مع نظرة مستقبلية مستقرة، بينما رفعت وكالة التصنيف الائتماني الدولية "فيتش" التصنيف الائتماني طويل الأجل للبنك إلى "A" مع نظرة مستقبلية "مستقرة". أضف إلى ذلك أن بنك دخان يحتل المركز الرابع في قطر والمرتبة 23 في الشرق الأوسط ضمن قائمة فوربس الشرق الأوسط لأكثر 30 بنكاً من حيث القيمة السوقية لعام 2024، كما تم إدراجه ضمن أقوى 100 شركة عامة لعام 2024 وفق تصنيف فوربس الشرق الأوسط السنوي الذي يسلط الضوء على الشركات الأقوى في المنطقة من حيث الحجم والقيمة السوقية والربحية.

– انتهى –

نبذه حول بنك دخان:

تأسس بنك دخان ش.م.ع.ق. في دولة قطر كشركة مساهمة قطرية بسجل تجاري رقم 38012 بتاريخ 28 يناير 2008 ("تاريخ التأسيس"). بدأ بنك دخان ("البنك") أنشطته في 1 فبراير 2009 بموجب ترخيص مصرف قطر المركزي رقم (ر.م/19/2007). يعمل البنك وشركاته التابعة (يشار إليهم جميعاً بـ "المجموعة" ويشار إليهم بشكل فردي بـ "شركات المجموعة") بشكل أساسي في أنشطة التمويل

والاستثمار والاستشارات وفقاً لقواعد ومبادئ الشريعة الإسلامية حسبما تحدده هيئة الرقابة الشرعية للبنك ووفقاً لأحكام عقد التأسيس والنظام الأساسي للبنك. يتم القيام بالأنشطة الاستثمارية لغرض أصحاب المال والنيابة عن العملاء.

يعمل البنك من خلال فرعته الرئيسية الواقع في شارع حمد الكبير بالدوحة وفروعه التسعة المنتشرة في دولة قطر. البنك مملوك للجهات التالية الهيئة العامة للتقاعد والتأمينات الاجتماعية بنسبة 24.6٪، وصندوق المعاشات العسكرية (قطر) بنسبة 11.7٪، وشركة قطر القابضة (الذراع الاستثماري والاستراتيجي المباشر لجهاز قطر للاستثمار الذي يمثل صندوق الثروة السيادية لدولة قطر) بنسبة 7.0٪، والأسهم المتبقية مملوكة من قبل عدد من الأفراد والشركات. قام البنك بتغيير علامته التجارية من بنك بروة إلى بنك دخان خلال شهر أكتوبر 2020 بعد الحصول على الموافقات اللازمة وفقاً للقوانين واللوائح المعمول بها في دولة قطر.

بتاريخ 22 يناير 2023، وبموجب القرار رقم 2 لسنة 2023 الصادر عن وزارة التجارة والصناعة، تم تحويل البنك من شركة مساهمة خاصة قطرية إلى شركة مساهمة عامة قطرية. تم الإعلان رسمياً عن التحول من شركة مساهمة خاصة قطرية إلى شركة مساهمة عامة قطرية في اجتماع الجمعية العمومية التأسيسي المنعقد في 25 يناير 2023. في 1 فبراير 2023، وافقت هيئة قطر للأسواق المالية على إدراج أسهم البنك في بورصة قطر.

بعد الحصول على موافقة هيئة قطر للأسواق المالية، بدأ التداول على أسهم البنك في بورصة قطر بتاريخ 21 فبراير 2023. تم إدراج البنك ضمن مؤشر MSCI للأسواق الناشئة اعتباراً من 31 مايو 2023. في 15 سبتمبر 2023، تم إدراج البنك في مؤشر FTSE المتوسط. قامت بورصة قطر بإدراج مؤشر البنك إلى بورصة قطر ومؤشر بورصة قطر الريان الإسلامي اعتباراً من 1 أكتوبر 2023.

بيان إخلاء المسؤولية:

قد يحتوي هذا البيان الصحفي على تفاصيل حول أحداث وتوقعات مستقبلية التي تمثل بيانات تطلعية. أي بيان في هذا البيان الصحفي لا يمثل بياناً عن الحقيقة التاريخية. هو بيان مستقبلي يتضمن مخاطر وعوامل غير معروفة وغير مضمونة وعوامل أخرى قد تتسبب في اختلاف جوهرى لنتائجنا الفعلية أو أدائنا أو إنجازاتنا عن أي نتائج مستقبلية تم التعبير عنها صريحاً أو ضمناً من خلال هذه البيانات المستقبلية.

لا ينبغي اعتبار أي من التوقعات أو التقديرات أو الآفاق المستقبلية في هذا البيان الصحفي على أنها توقعات أو وعود كما لا ينبغي اعتبارها على أنها تشير ضمناً إلى أي إشارة أو تأكيد أو ضمان بأن الافتراضات التي استندت إليها هذه التوقعات أو التقديرات أو الآفاق المستقبلية أعدت بشكل صحيح أو شامل أو في أي من الافتراضات التي تم ذكرها ضمن البيان الصحفي. لا يمكن الاعتماد على الأداء السابق كدليل إضافي على الأداء المستقبلي. ولا يتحمل البنك أي التزامات بتحديث البيانات التطلعية الواردة هنا لتعكس النتائج الفعلية أو التغييرات في الافتراضات أو التغييرات في العوامل التي تؤثر على هذه البيانات. يعتمد البنك على المعلومات التي تم الحصول عليها من مصادر يعتقد أنها موثوقة، ولكنه لا يضمن دقتها أو اكتمالها. وتستند الآراء المقدمة هنا إلى المعلومات العامة التي تم جمعها في وقت كتابة هذا التقرير وهي عرضة للتغيير دون إشعار.

البنك ومديروه وموظفوه ومستشاروه والمقاولون والوكلاء وشركاته التابعة وشركاؤه، لا يتحملون أي مسؤولية بأي شكل من الأشكال عن التكاليف أو الخسائر أو آثار سلبية أخرى قد تحدث نتيجة للاعتماد على أي بيان متعلق بالمستقبل أو أي مادة أخرى مذكورة هنا.

Dukhan Bank reports a net profit of QAR 784 million for the six-month period ended 30 June 2024

The Board of Directors recommends 8% interim dividends

- Strong profitability driven by a persistent year-on-year growth in total income of 15%
- Group's total assets reached QAR 114.2 billion
- Robust CAR of 17.8%, well above the minimum statutory limits
- The Board of Directors recommends an interim dividend of QR 0.08 per share (equivalent to 8% of nominal value of shares), subject to regulatory approvals

Doha, Qatar – 15 July 2024: Dukhan Bank (“the Bank” or “the Group” when referred to along with its subsidiaries; QSE Ticker: DUBK) announced its financial results for the six-month period ended 30 June 2024, reporting a net profit of QAR 784 million, representing a 3% growth compared to the last year.

Key Performance Highlights

Total assets QAR 114.2 billion -0.2% vs. YE'23	Financing assets QAR 82.7 billion +6.6% vs. YE'23	Customer deposits QAR 84.6 billion +8.4% vs. YE'23
Net profit QAR 784 million +3% vs. 1H'23	EPS QAR 0.144 per share	

Analysis of Group's financial performance

Key financial performance indicators <i>Amounts in QAR' millions</i>	1H 2024	1H 2023	Growth (%)
Net income from financing activities	2,571	2,186	+18%
Total income	3,286	2,869	+15%
Net profit	784	761	+3%
Earnings per share (QAR)	0.144	0.139	+3%

The Group reported a net profit of QAR 784 million for the first six months of 2024, reflecting a 3% year-on-year growth. This growth in bottom-line profitability was underpinned by a 18% increase in net income from financing activities, and a 34% rise in net income from investing activities, resulting in an overall rise in total income for the Group which grew by 15%.

The Group maintained its efforts to enhance operational efficiency and build on revenue sources, leading to a cost to income ratio of 31.6%.

Analysis of Group's financial position

Key financial position indicators <i>Amounts in QAR' millions</i>	30 Jun 2024	31 Dec 2023	Growth (%)
Financing assets	82,699	77,585	+7%
Total assets	114,242	114,417	-0.2%
Total deposits	84,591	78,002	+8%

The Group's total assets stood at QAR 114.2 billion, primarily comprising of financing assets of QAR 82.7 billion (72% of total assets) and investment securities of QAR 16.7 billion (15% of total assets).

The balance sheet is mainly funded by customer deposits, which were QAR 84.6 billion at end of the financial period. The Group's liquidity remained robust, with regulatory loans-to-deposits ratio of 96.1%. Total shareholders' equity amounted to QAR 12.9 billion. The capital adequacy ratio (CAR) was maintained at 17.8% in accordance with Basel III requirements, adequately above the minimum supervisory ratio specified by the Qatar Central Bank.

Interim dividends

In a significant move, the Board of Directors has declared the Bank's first interim dividends of 8% equivalent to QR 0.08 per share. The proposed dividend is subject to regulatory approvals. This dividend will be payable to the shareholders as at the close of trading on 24th July 2024. The dividend will be payable on a future date to be announced later. This decision reflects the Board's strong confidence in the Bank's future prospects and its commitment to providing value to shareholders.

Enhanced digital services

Dukhan Bank remains steadfast in its commitment to continuous innovation, regularly introducing new digital services and products to facilitate seamless banking transactions. With strategically positioned branches across the nation, Dukhan Bank offers a comprehensive array of advanced banking services and products aimed at enhancing accessibility, streamlining processes, and providing unmatched convenience to our expanding customer base.

A key highlight of our recent innovations is 'Fawran,' a service that allows for the instant transfer of money within Qatar, making transactions quick and effortless. We have also introduced the Smart Kiosk, a self-service machine designed to simplify and expedite the card printing process securely. Additionally, the 'Himyan' prepaid and debit card enables both new and existing customers to make secure local payments across the country. Our digital transformation is further exemplified by the seamless integration of Apple Pay, Samsung Wallet, and Google Pay through our contactless payment platform, D-Pay. Notably, Dukhan Bank introduced Qatar's first prepaid digital card on our mobile app, becoming the initial partner in the country to join Mastercard's global Digital First Card program.

In our relentless pursuit of efficiency, we have launched instant finance for pre-approved customers via the Dukhan Mobile app. This feature is complemented by the introduction of Credit Card Spend Analytics on our mobile app, providing automated insights into categorized card spending, thus enhancing our credit decisioning models crucial to our lending processes. Prioritizing customer support, we introduced 'Rashid,' an AI-powered virtual assistant that assists customers across our digital platforms. These innovations reflect Dukhan Bank's dedication to

offering top-tier digital banking experiences and reinforcing our position as a leader in the financial sector.

Unwavering excellent performance and prestigious awards

In the first six months of 2024, Dukhan Bank has earned significant international acclaim and prestigious awards, reinforcing its position as Qatar's premier banking institution. Following the MENA Banking Excellence Awards 2024, Dukhan Bank secured six new titles, including "MENA Wealth Manager of the Year," highlighting its leadership in wealth management and commitment to tailored investment solutions. The bank also received accolades for "Best Retail Bank", "Best Islamic Product Offering in MENA", "Best Mortgage/Home Finance Offering in MENA", "Best Multi-Channel Offering in MENA", and "Excellence in Customer Centricity in MENA", reaffirming its dedication to innovative banking solutions.

Additionally, Dukhan Bank was recognized as the "Best Islamic Financial Institution in Qatar 2024" at the Global Finance Awards, emphasizing its leadership in the Islamic banking sector. The bank was named "World's Best Islamic Private Bank 2024" for the third consecutive year, underscoring its exceptional private banking services for high-net-worth individuals.

Furthermore, Dukhan Bank achieved significant milestones in data security and regulatory compliance by obtaining the Payment Card Industry Data Security Standard (PCI DSS) version 4.0 and ISO/IEC 27001 certifications. The PCI DSS version 4.0 certification affirms the bank's stringent security measures for handling payment card information. The ISO/IEC 27001 certification from Shamkris Global validates the bank's robust approach to information security management, ensuring the confidentiality, integrity, and availability of critical information assets.

Most recently, Moody's affirmed Dukhan Bank's credit rating at "A2" with a stable outlook, and Fitch upgraded its Long-Term Issuer Default Rating to 'A' with a 'stable' outlook. Moreover, Dukhan Bank ranks 4th in Qatar and 23rd in the Middle East on Forbes Middle East's 30 Most Valuable Banks 2024 List, and it was also listed among Forbes Middle East's Top 100 Listed Companies 2024.

– END –

About Dukhan Bank:

Dukhan Bank was incorporated as a Qatari Shareholding Company in the State of Qatar under Commercial Registration No. 38012 dated 28 January 2008. Dukhan Bank commenced its activities on 1 February 2009 under Qatar Central Bank License No. RM/19/2007. The Bank and its subsidiaries are primarily engaged in financing, investing and advisory activities in accordance with Islamic Shari'a rules as determined by the Shari'a Committee of the Bank and provisions of its Memorandum and Articles of Association. Investment activities are carried out for proprietary purpose and on behalf of customers.

The Bank operates through its head office situated on Grand Hamad Street, Doha and its 9 branches in the State of Qatar. The Bank rebranded itself from Barwa Bank to Dukhan Bank during October 2020 post obtaining necessary approvals as per the State of Qatar applicable laws and regulations. The Bank is 24.6% owned by the General Retirement and Social Insurance Authority, 11.7% by the Military Pension Fund (Qatar), and 7.0% by Qatar Holding, strategic and direct investment arm of Qatar Investment Authority being the sovereign wealth fund of the State of Qatar; and remaining shares are owned by other shareholders.

On 22 January 2023, pursuant to Resolution No. 2 of 2023 by the Minister of Industry and Commerce, the Bank was converted from a Qatari Private Shareholding Company to a Qatari Public Shareholding Company. On 1 February 2023, Qatar Financial Markets Authority approved the listing of the Bank's shares on the Qatar Stock Exchange.

Following the approval, trading of the Bank's shares on Qatar Stock Exchange Main Index commenced on 21st February 2023. The Bank was included under the MSCI emerging market index as of the close of 31st May 2023. On 15th September 2023, the Bank was included in the FTSE's mid-cap index. QSE included the Bank to QE Index and QE Al-Rayan Islamic index effective from 1st October 2023.

Disclaimer:

This press release may contain details about future events and expectations that are forward-looking statements. Any statement in this press release that is not a statement of historical fact is a forward-looking statement that involves known and unknown risks, uncertainties and other factors which may cause our actual results, performance or achievements to be materially different from any future results, performance or achievements expressed or implied by such forward-looking statements.

None of the future projections, expectations, estimates or prospects in this press release should be taken as forecasts or promises nor should they be taken as implying any indication, assurance or guarantee that the assumptions on which such future projections, expectations, estimates or prospects have been prepared are correct or exhaustive or, in the case of the assumptions, fully stated in the press release. Further past performance cannot be relied on as a guide to future performance. The Bank assumes no obligations to update the forward-looking statements contained herein to reflect actual results, changes in assumptions or changes in factors affecting these statements. The Bank relies on information obtained from sources believed to be reliable but does not guarantee its accuracy or completeness. The opinions presented herein are based on general information gathered at the time of writing and are subject to change without notice.

The Bank, its Directors, officers, advisors, contractors and agents, its subsidiaries and associates, shall not be liable in any way for any costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other material contained herein.